

皆生トライアスロン大会

第27回全日本トライアスロン皆生大会が、7月15日に開催されました。当日は台風4号の接近のため、水泳が中止となり、ラン(マラソン)、バイク(自転車)、ランのデュアスロン形式となりましたが、全国から745選手が参加し、熱戦を繰り広げました。南部町は自転車競技のコースとなっており、町内2箇所に設置されたエイドステーションでは、ボランティアの皆さんが飲み物などをタイミングよく手渡ししながら、選手に声援を送りました。



選手に飲み物を差し出すボランティア(掛相)

韓国大学生と交流



交流する学生(右)と参加者

韓国江原道春川市のハンリム大学日本学科の学生10人が、7月10日から20日まで南部町内の家庭にホームステイしながら、バウンスポールや陶芸、茶道の体験、町内の保育園・小中学校、企業などを訪れ、日本文化を学びました。13日にプラザ西伯で行われた歓迎交流会では、学生が作ったトッポッキなどの韓国料理がふるまわれたほか、学生による出し物も行われ、韓国の歌や楽器、日本の歌も披露され、参加者と交流を深めました。

交通安全運動

7月11日から20日まで、鳥取県全域で夏の交通安全県民運動が行われ、飲酒運転の根絶などを目標に、交通安全の向上が呼びかけられました。運動初日、天萬地内の県道米子岸本線では約30人が参加して街頭キャンペーンが行われ、200人のドライバーに反射材付きのエコバックを配布して、飲酒運転の防止を呼びかけました。期間中、南部町では追突事故が1件発生しましたが、幸いけが人はありませんでした。



ドライバーにエコバックを配布

ひまわり保育園夏祭り



スーパーボールすくいを楽しむ園児ら

ひまわり保育園で7月27日、園児や家族約170人が参加して夏祭りが行われました。祭りの開催は今年で4回目。園児らの手作りの子ども御輿で祭りが始まり、保護者らに見守られながら元気いっぱいに声を響かせていました。園庭には輪投げなどの縁日ごっここの屋台が並び、手作りカレーなどが振舞われました。日が暮れてからは、盆踊りや花火などで夏の風情を楽しみました。

正しい運転マナーを学ぶ



自転車にまたがる児童ら

7月17日、夏休み前に正しい運転マナーを学ぶため、会見小学校PTAの交通安全全部主催で、会見小学校の3、4年生を対象に自転車教室が行われ、65人の児童が正しい自転車の乗り方を学びました。

教室は、法勝寺駐在所の谷川さんと天萬駐在所の本泉さんの指導で、運動場につくられた交差点などを使って行われ、児童たちは複雑なコース設定にさまざまな道具を使いながら、真剣に自転車に乗っていました。

中学生2年生が職業体験

地域の人々や職業にふれ、働く喜びや苦労を学ぶ機会を持つことを目的に、7月2日から6日まで町内の事業所、店舗など32箇所で開催された職業体験が行われ、89人の生徒がさまざまな分野の仕事を体験しました。

丸合西伯店では、4人の生徒(法勝寺中2人、南部中2人)が商品の陳列などを行いました。店長は、「みんなまじめにきっちり仕事をしてもらっています」と話をしてくださいました。



商品の陳列をする生徒

鳥取県学童軟式野球大会スポーツ少年団西伯野球部優勝

7月7日、8日に倉吉市営野球場と倉吉市営関金野球場で、マクドナルドカップ第37回鳥取県学童軟式野球大会が開催されました。

当日は県内各郡、市の予選を勝ちあがった10チームが参加し、激戦の末、南部町スポーツ少年団西伯野球部が優勝しました。

今回は8月25日、26日に岡山県高梁市神原スポーツ公園で開催される、アディダスカップベイスボールマガジン社第11回中国地区学童軟式野球選手権大会に鳥取県代表として出場します。

【対戦結果】

- 1 回戦 対 岩倉タイガース 2 - 1
- 2 回戦 対 岩美北少年野球倶楽部 2 - 0
- 準決勝 対 関金野球スポーツ少年団 8 - 1
- 決勝 対 成実少年野球クラブ 4 - 3



優勝を喜ぶ西伯野球部ナイン

南部町のスポーツに関する情報は、南部町ホームページ <http://www.town.nanbu.tottori.jp> からご覧いただけます。

大会情報、大会結果をお寄せください。

■お問い合わせ先/
南部町教育委員会事務局
TEL 64-3787